



# HABLARÉ AL CORAZÓN

Newsletter del Cerro de los Ángeles

N.º 42 – Abril de 2024

## RECONCILIACIÓN

Jesús subía a Jerusalén a lomos de un borrico. La multitud le aclamaba con vítores. Varios fariseos gritaron que les hiciera callar, pero Jesús respondió: “Si ellos callan, *gritarán las piedras*” (Lc 19,40). ¡Cuanta belleza en una frase! Jesús muestra que la creación gime con dolores de parto esperando la reconciliación con el Padre: el Padre que creó cielo y tierra y los llenó de belleza para nosotros; el que espera en la puerta a que su hijo vuelva para perdonarlo; el que nos soñó desde la eternidad para darnos vida abundante y divinizarlos... Jesús se dirige a Jerusalén para hacer justicia a ese Padre y gritar,

desde lo profundo de su dolor, que ese Padre ¡es muy bueno! Los filósofos en la modernidad distorsionaron el rostro de Dios, presentándolo como enemigo del hombre... Pero, cuando en la sociedad hemos prescindido de Él, hemos sido muy perjudicados: ¡cuánta desesperación, cuánto sufrimiento hay donde Dios no está! En este contexto, celebramos la Pascua: ¡Jesús ha vencido!, ¡el amor vence! Contemplamos el cielo y el campo en primavera, las flores, el sol, el cantar de los pájaros... y, llenos de gratitud, alabamos a Jesucristo que, con su entrega en la cruz, nos ha reconciliado con el Padre y nos ha abierto su Corazón.

## ESTAMOS CON PEDRO

P. Manuel Vargas, vicario episcopal

En las Misas de Pascua escucharemos las apariciones de Jesús resucitado: a Magdalena, a los de Emaús, a los Doce, etc. Uno de estos pasajes (Jn 21,1-3) dice que los apóstoles estaban un día en el lago de Tiberíades. Simón Pedro dijo a los demás: «Voy a pescar», y ellos contestaron: «También nosotros *vamos contigo*». La escena puede parecer una trivialidad, pero encierra una gran enseñanza.

Pedro había negado a Jesús tres veces en la noche del jueves: lo dejó solo, lo traicionó. Los demás apóstoles lo sabían, especialmente Juan, que fue de noche al pretorio y el viernes estuvo con la Virgen y con Jesús en el Calvario. ¿Cómo es

que, después de la Resurrección, volvieron a estar todos juntos?, ¿por qué continuaron siguiendo a Pedro, hasta para ir a pescar?, ¿por qué Juan no le dirigió ningún reproche? Los apóstoles conocían bien a Pedro: su impetuosidad imprudente; el miedo que tuvo a las autoridades judías en la Pasión; pero también sabían que Pedro es el elegido por Jesús para conducir el barco de la Iglesia: «Sobre esta piedra edificaré mi Iglesia» (Mt 16,13-20). Por eso fueron con él. Nosotros también. Seguimos a Jesús vivo y resucitado. Lo seguimos en la Iglesia, y nos mantenemos siempre con los sucesores de los apóstoles: estamos con Pedro.

## RECOMENDAMOS

### PARA APRENDER A CONFIAR



Este libro recoge, entre los escritos de san Francisco de Sales, los pasajes que mejor muestran su doctrina sobre la confianza. En ellos el santo nos mueve a crecer en el conocimiento del verdadero rostro de Dios, un conocimiento que es necesario para llegar a abandonarse por completo a Él. Puedes adquirirlo pinchando [aquí](#).

### LA RAZONABILIDAD DEL CRISTIANISMO



Este Seminario, ofrecido desde hace más de 15 años por el Instituto Newman de la Universidad Francisco de Vitoria, y que puede seguirse en distintos formatos, parte de la inquietud vital del ser humano ante la pregunta por el sentido, y la contrasta con un dato histórico único: el acontecimiento cristiano. Puedes encontrar más información [aquí](#).

## PEREGRINACIÓN A VALLADOLID

El Santuario de la *Gran Promesa* de Valladolid es el lugar donde el beato Bernardo Hoyos recibió un compromiso del Señor: “Reinaré en España”.

El sábado 20 de abril visitaremos el pueblo natal del P. Hoyos, que es el gran apóstol español del Corazón de Cristo, y también iremos al Santuario de la Gran Promesa. Para apuntarse, hay que rellenar un formulario que encontraréis [en este enlace](#). Éste es el horario previsto:

- 11:00 – Llegada a Torrelobatón y visita de la casa natal.
- 12:00 – Misa en la parroquia donde se bautizó el P. Hoyos.
- 13:00 – Comida (cada uno lleva la suya).
- 14:30 – Traslado a Valladolid.
- 15:30 – Basílica de la Gran Promesa. Charla y oración.
- 18:00 – Fin y regreso.

